



# 故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成 豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 31 号 平成 29 年 1 月 25 日(水)

文責：菊地正人



# 積雪注意！ 事故注意！

先週からさらに断続的に雪となっています。校庭には、町の除雪班のご協力により、スキー場が作られました。早速スキー学習が始まり、大きな歓声が聞かれます。子どもたちは、全員元気に登校しています。ただ、かぜ気味の子どもが数人見られますので、注意していきたいと思います。



さて、新聞等で報道されていますが、小学生の冬の事故が連続して起きていますので、お知らせします。**1件目は**、20日に猪苗代町内のスキー場で、学校のスキー教室に参加していた福島市内の小学校5年の男児が、滑走中に案内板の鉄製の柱に衝突し、頭の骨を折る重傷を負いました。教職員・保護者・インストラクターらが1対1で指導に当たっていたということです。**もう1件は**、23日に会津若松市内の小学生が、除雪のために格子状のふたが



開けられていた流水溝に転落し、助けようとした60代の男性も、一緒に200mほど流された後、無事救助されたというニュースです。幸い2人ともけがはなかったということです。いずれも、本校でも起こり得る事故です。決して「対岸の出来事」と思わず注意を払っていきたいと考えています。学校では、事故防止について子どもたちに話をしましたが、おうちでも一声かけていただくようお願いいたします。

## 「やないづ冬まつり(ダンス)」「鼓笛隊移杖」に向けて

2月4日(土)に予定されている「会津やないづ冬まつり」のダンスステージイベントに、本校の『チームひとつになろう』が今年も参加することになり、本番のステージ発表に向けての練習が行われています。希望者14名で構成されたチームですが、朝や昼休みの短い練習時間の中で、全員がダンスそのものはもちろんですが、心(気持ち)



もひとつになって挑戦  
しています。今から、本  
番がとても楽しみです。  
(なお、本番は4日の13:30か  
らです。応援よろしくお願ひ  
します!)

一方、3月2日(木)の「6年生を送る会」のときに実施予定の『鼓笛隊移杖』に向けての練習も、連日全校あげて行っています。今回、演奏曲の見直しの年に当たり、新曲として“鉄腕アトム”を演奏することとなりました。こちらも、昼休みを中心に集中して練習をする姿が見られます。

2日には、6年生から5年生へ指揮杖が移杖されます。指揮杖だけでなく、これまでの鼓笛隊のよき伝統も、5年生以下に引き継がれることになります。思い出深い鼓笛隊移杖になればと願っています。

